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Gemeinde 79677 Böllen

Niederschrift Nr. 2 / 2014

über die öffentliche Gemeinderatssitzung

am Donnerstag, den 13. März 2014 (Beginn: 19.00 Uhr, Ende: 20.12 Uhr)

in Böllen, Rathaus, Sitzungszimmer

Vorsitzender: Bürgermeister Bruno Kiefer

Zahl der anwesenden ordentlichen Mitglieder: 6
Normalzahl der ordentlichen Mitglieder: 8

Namen der anwesenden ordentlichen Mitglieder:

Broghammer Thomas Berger Werner
Frank Arnold
Karle Bernhard
Keller Robert Springhart Veronika

Es fehlen entschuldigt Frank Werner und Kämmerle Roland

Schriftführer: Verwaltungsfachangestellte Heidrun Sommer

Sonstige Verhandlungsteilnehmer: Forstdirektor Martin Zeiher und Revierleiter
Hans Pausch

Zuhörer: ---

Presse: ---

Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 5.03.2014 ordnungsgemäß eingeladen worden
ist;

2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 7.03.2014 ortsüblich
bekannt gemacht worden ist;

3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 5 Mitglieder anwesend sind.
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Tagesordnung

öffentlich:

1. Fragestunde für die Bürgerinnen und Bürger
2. Anerkennung des Protokolls der öffentlichen Sitzung vom 10.01.2014 (Vorlage) sowie der

nichtöffentlichen Beschlüsse vom 31.01.2014
3. Bewirtschaftungsplan Forstwirtschaftliches Unternehmen FWJ 2014 sowie Vollzug des Ge-

schäftsjahres 2013 (Tischvorlage)
4. Änderung der Satzung über die Erhebung einer Kurtaxe (Vorlage)
5. Tagesordnung der öffentlichen GVV-Versammlung am 20.03.2014 (Vorlage)
6. Verschiedenes

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden recht herzlich zur Sitzung und eröffnet diese.

TOP 1: Fragestunde für die Bürgerinnen und Bürger (ÖS v. 13.03.2014)

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt nichts vor; es sind keine Zuhörer anwesend.

TOP 2: Anerkennung des Protokolls der öffentlichen Sitzung vom 10.01.2014 (Vorlage)
sowie der nichtöffentlichen Beschlüsse vom 31.01.2014 (ÖS v. 13.03.2014)

Die Gemeinderäte haben das Protokoll der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 10.
Januar mit der Einladung zur heutigen Sitzung erhalten. Es werden keine Einwände er-
hoben. Ebenso werden keine Einwendungen gegen die nichtöffentliche Niederschrift
erhoben. Die Niederschriften werden anerkannt und das öffentliche Protokoll wird von
GR Arnold Frank und GR-in Veronika Springhart beurkundet, das nichtöffentliche Proto-
koll von GR Arnold Frank und GR Bernhard Karle.

TOP 3: Bewirtschaftungsplan Forstwirtschaftliches Unternehmen FWJ 2014 sowie Vollzug
des Geschäftsjahres 2013 (Tischvorlage) (ÖS v. 13.03.2014)

Der Vorsitzende begrüßt Herrn Martin Zeiher und Revierleiter Hans Pausch recht herz-
lich. Diese verteilen an den GR die Zusammenstellung über den Bewirtschaftungsplan
für das Forstwirtschaftsjahr 2014 sowie über den Abschluss des FWJ 2013. Diese Vor-
lage sowie die Präsentation werden dem Protokoll beigefügt.
Herr Zeiher stellt anhand einer Beamer-Präsentation den Vollzug des Forstwirtschafts-
jahres 2013 dar. Sodann beantworten die Herren Fragen des Gemeinderates.
Forstdirektor Zeiher bemerkt, dass der Böllener Wald klein aber fein sei.
BM Kiefer spricht den Verlust von 70 fm Holz an, leider ist es nicht nachvollziehbar, wo
das Holz verschwunden ist. Er schätzt den Verlust auf ca. 3.000 €. Herr Zeiher erwidert,
dass leider generell viel Holz im Landkreis Lörrach gestohlen wird.
Sodann spricht er die Zwischenrevision an. Hierbei werden die Planungen der Forstein-
richtung (10-Jahresplan) nach abgelaufenen 5 Jahren überprüft und gegebenenfalls an-
gepasst. In Böllen wurden in dieser ersten Hälfte bereits ¾ der festgelegten Holzhieb-
maßnahme durchgezogen. Bei der Vornutzung sollten noch 95 ha Pflegeflächen berück-
sichtigt werden, bei der Endnutzung könnte gespart werden. Diese weitere Entwicklung
soll so BM Kiefer in einer Vorbesprechung mit der Forstverwaltung geklärt werden.
In Böllen wurden viele Ästungen, Bestandspflegemaßnahmen sowie Forstschutz durch-
geführt. Der Vorsitzende schlägt vor, den Hiebsatz nicht zu erhöhen.
Personell wird sich einiges ändern, Herr Pausch verlässt das Forstrevier, er hat sich für
das Staatswaldrevier im Landratsamt Lörrach beworben und wird diese Stelle dem-
nächst antreten. BM Kiefer bedankt sich bei Herrn Pausch und lobt die gute Zusammen-
arbeit.
Zum Ende des Jahres wird Herr Zeiher in Pension gehen, auch diesem spricht er seinen
Dank für die bisher gute Zusammenarbeit aus, und überreicht ihm als Wertschätzung
eine Flasche Wein.
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Beschluss: Der Gemeinderat beschließt einstimmig den Bewirtschaftungsplan 2014 wie
vorgetragen.
FWJ 2014: Einnahmen = 86.916 €, Ausgaben = 78.000 €,
geplanter Überschuss = 8.916 €

Vom Vollzug 2013 nimmt der Gemeinderat Kenntnis:
FWJ 2013: Einnahmen = 70.746 €, Ausgaben = 58.497 €, Überschuss = 12.249 €

TOP 4 Änderung der Satzung über die Erhebung einer Kurtaxe (Vorlage) (ÖS v. 13.03.14)

Dem Gemeinderat liegt hierzu eine Vorlage vor.
Sachverhalt:
Die Gesellschafterversammlung der Tourismus GmbH schlägt vor, die Kurtaxe ab
01.04.2014 um 0,30 € auf 2,40 € pro Übernachtung und Person zu erhöhen. Über die
vorgesehene Erhöhung der Kurtaxe wurden die Vermieter bereits in der im Dezember
2013 in Wieden durchgeführten Versammlung informiert.
Die Gründe für die Erhöhung sind aus der Vorlage von Herrn Rauch, Geschäftsführer
der Tourismus GmbH zu ersehen.

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt einstimmig, die Kurtaxe ab 1.04.2014 auf 2,40 €
pro Person und Übernachtung zu erhöhen, er stimmt dem Erlass der vorliegenden Ände-
rungssatzung zu.

TOP 5: Tagesordnung der öffentlichen GVV-Versammlung am 20.03.2014 (Vorlage)
(ÖS v. 13.03.2014)

Der Vorsitzende informiert den GR über die Tagesordnung der Verbandsversammlung.

Beschluss: Den Beschlussvorschlägen stimmt der Gemeinderat einstimmig zu.

TOP 6: Verschiedenes (ÖS v. 13.03.2014)

a) Wasseruntersuchung
Die Wasseruntersuchung ergab eine einwandfreie Wasserqualität.

b) Weg zur Grillhütte
In der letzten Sitzung hat GR Arnold Frank angeregt, dass im Breitmoos ein Pfosten
installiert werden sollte, dieser wird mittlerweile gefertigt und soll dann sofort eingesetzt
werden.

c) Erdaushub-Lagerplatz
Die Fa. Engesser sucht einen Platz für Erdaushub. Herr Pausch wird sich mit Herrn En-
gesser in Verbindung setzen.

d) Dohlen
Es werden einige Strommasten entfernt, diese sollen für Dohlen entsprechend abgesägt
werden.

Nachdem keine Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt der Vorsitzende die öffentliche
Sitzung. Es schließt sich eine nichtöffentliche Sitzung an.

Zur Beurkundung:

Der Vorsitzende: Der Gemeinderat: Die Schriftführerin:


